

# CHALLENGE X DIE ETH ALUMNI SPINNT

**Challenge 1992, Challenge `97, Challenge 2k, Challenge.01 oder Challenge07. Das Jahr ändert, was bleibt ist der Spirit. Der challengeX Club soll ein historisches Sammelbecken für diesen Spirit sein. X wie das Jahr-X oder eben wie der Ex-Challenger.**

Seit jeher werden Studenten ermahnt, sie sollen sich während des Studiums ein Netzwerk aufbauen. Aber Ihr, die Ihr jetzt im Car in Richtung Les Marécottes sitzt, habt bestimmt besseres zu tun, als ein Netz für Eure berufliche Karriere zu spinnen. Dennoch werdet Ihr die nächsten vier Tage genau das tun, nämlich haufenweise Leute kennenlernen. Wieso also nüchtern Visitenkarten austauschen, wenn man alles andere als nüchtern ebenfalls Kontakte knüpfen kann!



Doch ganz so einfach ist diese Spinnerei auch wieder nicht. Jedes Netz bedarf einer gewissen Pflege. Während des Studiums keine grosse Sache. Aber wenn das Studium vorbei ist, wird die Pflege ziemlich aufwändig. Man begegnet sich nicht mehr beiläufig, sondern man muss seine Freunde gezielt treffen und deren Adressen pflegen.



**ETH Alumni**  
*get connected*

Genau um diese Bedürfnisse kümmert sich die ETH Alumni Vereinigung. Sie pflegt die Postadressen aller ETH-Absolventen, bietet Email-Adressen auf Lebzeiten an und organisiert Treffen für verschiedene Interessengruppen. Und seit einem Jahr gibt es den „Interessenclub“ challengeX mit seinem fünfköpfigen Vorstand. Dieser organisiert zum Beispiel ganz nach dem Gusto eines echten Ex-Challengers feuchtfröhliche Padelbootausflüge im Sommer und sorgt jedes Jahr für ein Rudel von frischgebliebenen Ehemaligen am geilsten Skiwochenende der Schweiz!

Und Züri gönnt!  
Euer challengeX Vorstand

<http://www.challengex-alumni.ethz.ch>

Ihr habt die Möglichkeit schon während des Studiums Mitglied beim challengeX Clubs zu werden. Sobald ihr dieses Wochenende heil überstanden habt seid Ihr nämlich offizielle Ex-Challenger und somit Teil der Familie. Wer genaueres wissen möchte findet uns am Samstag Mittag beim Hotpoint. Wie jedes Jahr werden wir dort zusammen mit ETH Alumni einen Fotocorner für Euch aufbauen. Bitte Lächeln!